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豊田小中一貫校に関する地域説明会のアンケート結果について 

開校準備室 

１． 説明会の実施概要 

実施日時 場  所 参加者数 

１１月１９日（金）18時00分～19時30分 豊田南小学校  ４５ 人 

１１月２０日（土）10時00分～11時30分 豊田北小学校  ３３ 人 

合  計   ７８ 人 

 

２．説明会参加者からのアンケートのまとめ  

（１）説明会全体的なこと 

質問 及び 感想等 回 答 質疑会場 

① わかりやすかったです。通わせるのが楽しみ

です。 

 

感想のため、記載を省略いたします。 豊田北小 

② 今後の詳細を早く知りたいです。 〃 豊田北小 

③ ４月から子どもがお世話に 

なります。より多くのお友達と楽しい日々を

送れることを期待しています。 

〃 豊田北小 

④ 来年から子どもが豊田小に入学しますが、本

日の説明会を聞き、安心して通わせることが

できると安心しました。校舎もきれいで設備

もよく、これからが楽しみです。コロナ対策

や防犯対策もしっかり行ってくださるようで

安心しました。これからよろしくお願いしま

す。 

〃 豊田北小 

⑤ 細かいところまで説明いただき、よくわかり

ました。安心して孫を通わせることができま

す。建物もすばらしく、よくできています

ね。ありがとうございました。 

 

〃 豊田北小 

⑥ 大変わかりやすい説明、ありがとうございま

した。 

〃 豊田北小 

⑦ 聞きやすく、スムーズに説明していただきあ

りがとうございました。 

 

〃 豊田南小 

⑧ よりよい学校づくりのために頑張ってほし

い。安心、安全の学校運営に頑張ってほし

い。期待しています。 

 

〃 豊田北小 

⑨ 説明がよくわからなかった。 〃 豊田南小 
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⑩ 話が聞き取りやすかったです。 感想のため、記載を省略いたします。 豊田南小 

⑪ 次回の説明会では、全児童数や何クラスくら

いになるのかお聞きしたいです。 

 

１月の保護者説明会で、今後の推移予

想を含め説明いたします。 

豊田南小 

⑫ よくわかりました。参考になりました。 感想のため、記載を省略いたします。 豊田南小 

⑬ 校舎のようすが見られてよかったです。 〃 豊田南小 

⑭ 来春入学予定のため、学校施設を知る機会を

いただきよかったです。ありがとうございま

した。 

 

〃 豊田南小 

⑮ 校舎の地図がプリントされているとよかっ

た。 

 

〃 豊田南小 

⑯ 説明会、ありがとうございました。学校の中

の動画が見れ、子どもがバスケをしているた

め、体育館の中を見ることができて今回とて

もよかったです。現在、小学校利用がなかな

かきびしいため、来年度から使用させていた

だけるとありがたいです。 

 

〃 豊田南小 

⑰ この度はこのような機会を設けていただきあ

りがとうございました。もう少し具体的なこ

とが決定してからの開催でもよかったと感じ

ました。一貫校までのご尽力、とても感謝し

ております。 

 

〃 豊田南小 

⑱ 親の立場からすると、安全、教育面が一番知

りたいこと。次回は特に、通学路と教育の具

体的なやり方（タブレットの利用、活用の仕

方等）を詳しく知りたい。 

 

・新しい通学路やスクールバスの運行

計画等もお示しします。 

・保護者説明会の中で、ICT教育(ﾀﾌﾞ

ﾚｯﾄ･電子黒板等の活用)についても触

れます。 

 

豊田南小 

 

（２）スクールバス、通学路関係 

質問 及び 感想等  回 答 質疑会場 

① 保護者説明会時には、バス通学のバス停の具

体的な説明を聞きたい。知りたい内容の話が

なかった。 

１２月の推進委員会で、バスの運行計

画が確定しましたので、１月の保護者

説明会では具体的なお話をいたしま

す。 

豊田南小 

② 低学年のうちだけでもスクールバス利用の範

囲を広げてほしい。特に下校時が心配です。

通学時の熱中症や帰りにひとりになってしま

うと思うので、バス通学の枠を広げてほし

い。 

 

学校への距離に応じて、スクールバス

の運行が決まります。ただし、一部の

地域においてですが、１～３年生の児

童が乗車できるように計画いたしまし

た。 

豊田南小 
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③ 通学路では線路（踏切）から思川駅の道が悪

く、子どもが水路に落ちてしまうのではない

かと心配。 

 

今年度中に整備できない箇所につきま

しても、引き続き市・県・警察への要

望を続け、児童の安全確保に努力して

いきます。 

 

豊田北小 

④ 通学路の地図がほしいです。 新しい通学路が確定した段階で、お示

しいたします。 

 

豊田北小 

⑤ 保護者としては子どもの安全な登下校が一番

の関心ごとなので、そのあたりをもう少し詳

しく説明していただきたかったです。 

 

１月の保護者説明会では、詳しく具体

的なお話をいたします。 

豊田南小 

⑥ バスが出る地域がわからない。通知がほし

い。 

１２月の推進委員会で、バスの運行計

画が確定しましたので、１月の保護者

説明会では、資料をもとに具体的なお

話をいたします。 

 

豊田南小 

⑦ 通学路やスクールバスについて、保護者や地

域の方は心配、不安があるので、よりよく検

討していただきたいです。 

 

通学路やスクールバスについては、長

期間にわたり慎重に検討してまいりま

した。１月の保護者説明会では具体的

なお話をいたします。 

 

豊田南小 

⑧ １月にある保護者説明会までに、通学路やバ

スの道を決めていただきたい。 

 

１２月の推進委員会で、バスの運行計

画が確定しましたので、１月の保護者

説明会では、資料をもとに具体的なお

話をいたします。 

 

豊田南小 

⑨ 通学路等の話がありましたが、班等は現在育

成会が行っています。育成会での話がないの

ですが、いつになりますか？ 

 

１２月から１月にかけて育成会での協

議が行われます。 

豊田南小 

⑩ 全児童をスクールバスにしてほしいです。 

 

 

限られた市の予算の中で、通学距離を

もとにスクールバスを運行することに

いたします。 

 

豊田南小 

 

（３）施設関係 

質問 及び 感想等 回 答 質疑会場 

① １Ｆが鉄筋、吹き抜けですが、寒くないので

すか。 

とても日当たりがよく、今年の冬でも

暖かいです。 

 

豊田北小 

② 新しい場所の吹き抜けの場所は何か対策して

いますか。（落下の危険性あり）  

児童が入り込めないよう、乗り越えら

れないような設計で児童の安全を確保

しています。また、安全な学校生活が

送れるよう指導もしてまいります。 

 

豊田北小 
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（３）教育（小中一貫教育）について 

質問 及び 感想等 回 答  質疑会場 

① 豊田小の新しい取組に期待します。何よりも

子どもたちのために小中一貫ならではのカリ

キュラムを十分検討してほしいと思います。 

 

豊田小中一貫校にふさわしい教育課程

を編成してまいります。 

豊田北小 

② 豊田地区の願いを取り入れた教育がなされる

ことはすばらしいです。ぜひ夢の実現に向け

た教育をお願いします。 

「自律」「夢」「地域」をキーワード

に、豊田地区ならではの教育に取り組

んでまいります。 

 

豊田北小 

③ 私もテニスコートを作ってほしいです。設備

がないとそもそも始められません。スポーツ

人口が少ないのは当たり前。「小中一貫」の

具体的に予定されているカリキュラムや行事

はありますか。ＨＰなどで広く周知してほし

い。 

学童で習字やそろばん教室をやってほしい。 

 

・スポーツ施設は、学校教育の範疇に

とどまらず、市全域を対象にした施策

として順次整備しております。 

・１月の保護者説明会で、小中一貫校

としての具体的な行事等にも触れて説

明いたします。 

・学童の運営は、NPO法人「三楽」が

行います。 

 

豊田北小 

④ 児童数の関係で部活動の制限があると思いま

すが、クラブ活動などで幅を広げてほしいで

す。 

 

・クラブ活動の実施回数には限りがあ

りますが、指導に当たる教員や児童の

人数が増えますので、種類を増やして

活動の幅を広げることはできます。 

 

豊田北小 

⑤ 児童の教育を第一に考えてほしい。 

 

「はじめに子ども在りき」の精神で取

り組んでまいります。 

 

豊田北小 

⑥ 授業の質の向上に期待しています。 

 

ご期待に応えられるよう、より質の高

い授業をめざします。 

 

豊田北小 

⑦ 小学生と中学生の交流が多くできると話して

いましたが、多くできることの利点がわから

なかった。小学校１年生と中学校３年生の交

流はどういう利点があるのか、おそらく悪い

点もあるのではないかと思う。 

普段から小中の交流があることで、い

わゆる中１ギャップの解消につながり

ます。なお、小中交流のメリット・デ

メリットについては,普段から検証を

重ね、改善を加えています。 

 

豊田北小 

⑧ 教育面で「より質の高い授業」を実践してく

ださるそうで、かなり期待しています。 

ご期待に応えられるよう、より質の高

い授業をめざします。 

 

豊田北小 
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（４）学校生活関係 

質問 及び 感想等 回 答  質疑会場 

① 名札が学年カラーになると、上履きも学年カ

ラーですか。１年の時に学年カラーを決めて

プリントを配ってほしいです。 

小学生の上履きは「白」です。 

学年カラーは３色で、令和４年度は、

緑(小 1･小 4･中 1)、黄(小 2･小 5･中

2)、青(小 3･小 6･中 3)です。小１で

決まったカラーは、中３まで９年間同

じ色になります。 

 

豊田南小 

②  ４月開校というけれど何日なのか。開校→

入学式の流れになったとしてもはっきりした

日程を発表していただきたいです。いつにな

るのでしょうか。細かい情報をお願いしま

す。 

 

開校式は４月８日(金)、入学式は４月

１１日(月)で、詳細は保護者説明会で

お伝えいたします。 

豊田南小 

 

（５）施設、跡地利用、資料の保存について 

質問 及び 感想等 回 答 質疑会場 

① 旧校舎や体育館の運用についてはどうなるの

か。 

跡地利用については、市の財産とし

て、今後有効な活用について検討して

いきます。 

 

豊田南小 

② 豊田南小も豊田北小も長い間の貴重な資料が

たくさんあると思いますので、きちんと保存

してほしいと思います。 

新校舎の２階に「ギャラリー」という

場所があり、貴重な資料を展示した

り、大切に保存したりしていきます。 

 

豊田南小 

③ 豊田南小、豊田北小の長い歴史と伝統を大切

にするために、資料の保存をお願いします。 

 

新校舎の２階に「ギャラリー」という

場所があり、貴重な資料を展示した

り、大切に保存したりしていきます。 

 

豊田北小 

④ 閉校した後の利用について、地域の利用がで

きる部分を残してほしいです。 

 

地域の方々や市民の要望にも耳を傾け

ながら、跡地利用についての検討を進

めてまいります。 

 

豊田南小 

 


